

Declaración final de los “Diálogos sobre el deporte 1975-2020”



En 2018 se inició el proyecto “**Diálogos sobre el deporte 1975-2020**”, cuyo objetivo es analizar y reflexionar sobre la evolución del deporte en España en esos últimos 45 años. El proyecto ha estado integrado por dos grandes iniciativas.

En primer lugar, **se ha publicado un libro** analizando la evolución deportiva desde el año 1975 al 2020 y comparando distintos ámbitos como los hechos históricos, el proceso de construcción deportiva en España, el marco legal, políticas deportivas, equipamientos e instalaciones; o deporte de alto nivel. Este libro ha contado con la participación de 45 personas de distintas generaciones y que han tratado el conjunto de aspectos que constituyen el sistema deportivo en España.

Por otro lado, la segunda iniciativa ha consistido en el **XVI Congreso internacional de la Asociación Española de Investigación Social Aplicada al Deporte (AEISAD)**, celebrado los días 21, 22 y 23 de octubre de 2021 en el INEFC de Barcelona, donde han participado más de 150 personas. Este congreso ha contado con diferentes ponencias, mesas redondas y sesiones de comunicaciones en las que se ha abordado la importancia del deporte para los españoles desde 1975 hasta 2020.

Tras la celebración del congreso, se ha publicado la declaración final sobre el mismo. Esta declaración se clasifica en cuatro áreas diferentes: contexto de la práctica deportiva, las personas y sus prácticas, formación, investigación y mercado de trabajo y, por último, el deporte en la sociedad. En cada una de estas áreas se han propuesto aspectos a tener en cuenta en el futuro.

Entra en el enlace que dejamos a continuación y accede a la declaración oficial, disponible en los cuatro idiomas oficiales de España.

Declaración final de los “Diálogos sobre el deporte 1975-2020”

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/declaracion-final-de-los-dialogos-sobre-el-deporte-1975-2020?elem=276273>